

Juan Carlos Aparicio, premiado con la Cruz de San Raimundo

J.P.
Redacción

El Palacio de Justicia de Almería acogerá este miércoles el acto solemne de imposición de la Cruz distinguida de primera clase de San Raimundo de Peñafort al

magistrado Juan Carlos Aparicio Toberuela.

Al acto institucional estará presidido por el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Lorenzo del Río, y contará con la presencia de la presidenta de la Audiencia Provincial, Lour-

des Molina, del juez decano de Almería, Luis Columna, y de una nutrida representación de los operadores jurídicos.

Juan Carlos Aparicio empezó su carrera profesional en Lucena (Córdoba) en 1989 y es titular del Juzgado de lo

Social número Tres de Almería desde diciembre de 1992.

Fue galardonado en 2014 con el *Premio Género y Justicia al Descubierto*, otorgado por la asociación Women's Link Worldwide. Y en este 2017 la Junta de Andalucía le concedió el *Premio Meridiana* en la modalidad de 'Iniciativas contra la Violencia de Género por una resolución pionera en la protección a los hijos de víctimas de malos tratos.

Además, es profesor en el Foro Aranzadi Social de Al-



EL MAGISTRADO Juan Carlos Aparicio. LA VOZ

mería que impulsa el Colegio de Graduados Sociales de Almería, la Escuela de Práctica Jurídica de la UNED en Almería y en diversas jornadas organizadas por el Colegio de Abogados.

Según precisa el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, "la Cruz se le concede por su trayectoria impecable tanto desde el punto de vista profesional como humano en los juzgados en los que ha ejercido su función jurisdiccional".